

# BOSSMAN

## Pasangan Nadalsyah dan Ujang Iskandar Keterwakilan Wilayah Kalteng

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.BOSSMAN.CO.ID](http://PALANGKARAYA.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 24, 2024 - 11:24



*H Nadalsyah dan H Ujang Iskandar*

KALTENG - Jelang pemilihan kepala daerah Provinsi Kalimantan Tengah (Pilkada Kalteng), mencuat isu pasangan Utara dan Barat pemimpin wilayah ini, untuk pemimpin masa depan Bumi Tambun Bungai kedepannya.p

Peta perpolitikan di daerah ini, sangatlah ketat dalam persaingan untuk mencari perhatian dan simpati masyarakat Kalteng dan juga para tokoh elit partai politik di tanah air, khususnya Kalimantan Tengah.

Sebelumnya arah politik partai Gerindra memberikan dukungan kepada H Agustiar Sabran, anggota DPR RI Kalteng dari partai PDI Perjuangan sekaligus saudara kandung Gubernur Kalteng dua periode, H Sugianto Sabran, sebagai calon Gubernur Kalteng dalam Pilkada serentak tahun 2024 ini.

"Artinya Ketua DPD Gerindra Kalteng, batal untuk bakal calon Gubernur berpasangan dengan Ketua DPD Partai Nasdem Kalteng, Faridawaty," ungkap Sumber menyampaikan.

Dan isu mencuat ditengah masyarakat kalteng saat ini, H Nadalsyah atau disapa Koyem, tokoh dan mantan bupati dua periode Kabupaten Barito Utara, Kalimantan Tengah.

Berpasangan dengan H Ujang Iskandar, dewan pertimbangan Partai Nasdem Kalteng dan juga mantan Bupati Kabupaten Kotawaringin Barat (Kobar).

H Nadalsyah sebagai Bakal Calon Gubernur Kalteng yang juga saat ini ketua DPD Partai Demokrat Kalteng, akan berpasangan dengan H Ujang Iskandar sebagai Wakil Gubernur Kalteng, dalam Pilkada 2024.

Pasangan ini dinilai mewakili keterwilayah provinsi Kalimantan Tengah, yaitu wilayah Barat dan Utara, yang secara homogen sudah memenuhi semua aspirasi masyarakat yang memiliki pilosofi Huma Betang, yang selalu rukun dan berkeadilan dalam kehidupan sosila masyarakatnya.

"Apabila pasangan ini memang positif dipasangkan, saya yakin akan terpenuhi semua aspirasi masyarakat dan memenangkan dalam Pilkada serentak nanti," sebutnya.(//).